



教材は無くなり、学校生活は一変。教室はお寺の本堂、教科書は3人で見ました。楽しかったのは運動会。ゴザを持って、重箱を背負って出掛け、帰りに酔っ払いが田んぼのぬかるみにはまって大笑い。子供がいなくても、地域のみんが参加する楽しい一日でした。

佐藤 輝光さん(S37年度卒)

10年ほど前の「学区総合運動会」は、忘れられない思い出。常会対抗リレーで夢中で走った私は、次の走者にバトンを渡した途端、目の前が真っ暗になって意識を失ってしまいました。先生方や消防団、たくさんの地域の皆さんのおかげで、救急車で搬送されました。今も元気でいられるのは、皆さんのおかげと感謝しています。

幸坂 くみ子さん(S40年度卒)

私が入学したのは児童数がピークに達していたところで、地域全体に子供たちの元気な声が響き渡っていました。ところが今は、全国の児童数が過去最低に。学校に通う子供たちの笑顔、「おはようございます」の声に、私たちは計りしれない元気をもらってききました。

田村 弘樹さん(S48年度卒)

5年生の冬に完成した現校舎

落成記念式典では、見たこともないほど大勢の来賓を前に、緊張しまくってあいさつしたのを思い出します。トレパンで出場した町内学童野球大会で、ばっちリユニフォームで決めた他校を次々に破り、予想を大きく裏切って優勝したのを思い出します。

藤田 周子さん(S59年度卒)

当時の理科室には、スズメバチの芸術的な巣やメダカとミジンコが入った水槽があつて、生き物好きの私にはワクワクする場所でした。壁の上にあつた運動会の絵は先輩たちが描いたもので、その温かさに引き付けられました。自然豊かな環境が育てた感性は、今の子供たちにも受け継がれているはずですよ。

安部 早紀さん(H13年度卒)

春は陸上、夏はバレーボール、冬はスキー、季節ごとに違う部活を経験できました。山田小学校だからできたことがたくさんありました。泣いたり笑ったりして過ごした6年間、学校に行きたくないと思つたことは一度もありません。山田はふるさとであるこの言葉は忘れません。

田村 有佳理さん(H16年度卒)

130周年記念の文化祭では最高の劇ができて、感動してもらえた喜びでいっぱいでした。

# 子供たちから元気をもらった

## 昭和

## 平成

- 49年11月3日 創立100周年記念式典
- 50年12月23日 山田小学校後援会発足
- 54年4月1日 秋田県保健組織活動の推進校となる
- 55年7月30日 山田小学校家庭拡張工事完成
- 56年11月15日 保健組織活動の公開を行う
- 57年3月20日 第1回学区総合文化祭を開催
- 58年2月18日 卒業記念として旧校地から校門移転設置
- 61年6月15日 秋田県健康優良校の表彰を受ける
- 62年7月16日 学区総合大運動会
- 62年7月16日 第2回学区総合文化祭
- 62年8月24日 野球部都市大会準決勝に進出
- 62年9月22日 文部省指定、自然教室「実施
- 62年12月8日 全校田代岳登山
- 63年7月9日 クラブ部室完成
- 7月27日 野球部都市大会準決勝進出
- 9月27日 文部省指定、自然教室「子ども祭り(第8回)」
- 元年10月23日 グラウンドの一角に低学年用スロープを造成
- 2年5月27日 学校田の田植えを行う
- 3年11月16日 教育研究奨励賞受賞
- 4年6月28日 ライオンカップ全県大会出場
- 5年2月7日 「校章」を玄関前に取り付け(卒業記念品)
- 6年11月6日 創立120周年記念式典挙行
- 7年9月1日 校訓「山田はふるさとである」を制定
- 7年9月1日 10連鉄棒の設置
- 8年9月4日 3校合同、自然教室「実施
- 9年2月19日 校舎大規模改造工事設計着手
- 10年1月31日 校舎大規模改造工事着手
- 7月31日 校舎大規模改造工事完了
- 10月14日 秋田県特別活動研究会田代大会(3年授業公開)
- 11年11月29日 秋田県良い歯の学校表彰
- 12年7月7日 プール改修工事完了(同年6月19日着手)